活動名: ただみスノーフェスティバル 2024

日程:令和6年3月3日(日)会場:只見町多目的活性化広場

参加: 3年2名•4年生5名•5年2名•6年生8名 計17名

帯 同:設楽・貝和コーチ

報告:設楽

総合型地域スポーツクラブのただみコミュニティクラブさん(只見町)と協働で運営している「雪上フットサル」のイベントに今年も参加してきました。

3年生~6年生までを募りましたが、17名の参加者となり貸し切りバスにすると経費が増大することから、貝和コーチが大型自動車免許を取得していることによりマイクロバスをレンタルして送迎する計画にしました。

全国的にも雪の上でのフットサル競技は無いので、参加した子どもたちは貴重な体験をすることができました。

朝は5時の出発でしたが、バスの中ではみんな大はしゃぎ、8時過ぎに会場に到着し、直ぐに開会式に参加しました。今回のイベントのアスリート招待の方は、日本代表の森重選手の弟さん(ビーチサッカー選手)も来てくれたので、子どもたちと触れ合い、上手なプレーが見られ刺激を受けたようでした。フットサルの合間には、そり遊びなどもでき、天気も良く、日焼けもして、雪の只見町を満喫できました。

帰りの車の中は仲間と共にいろんな会話をしたり、楽しい時間を過ごすことができま した。

旅の写真は以下のとおりです。

コーチ: 設楽























